



## Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador de diputados – Morena)

“En el tema de la Suprema Corte, el Ejecutivo anunció un Plan C, toda vez que es previsible que la SCJN declare inconstitucionales todas las reformas en cuestión electoral, y a través de una iniciativa preferente, antes de que termine su mandato constitucional, presentar la reforma constitucional al Poder Judicial. También, parte de este Plan C es lograr que el próximo año Morena alcance la mayoría calificada, junto con sus aliados. Yo le incorporé un tercero, es necesario hacer una revisión permanente sobre los procedimientos para la designación de los integrantes de los tres poderes”.

[https://drive.google.com/file/d/1RsSKK4LqkaK\\_7Zp7B87l4CReerAck0Yi/view](https://drive.google.com/file/d/1RsSKK4LqkaK_7Zp7B87l4CReerAck0Yi/view)